

【星と稲の訓】 朝に星を戴きて出で 努め励みて 我が伊米ヶ崎校及び伊米ヶ崎村の発展を期さん

今年もよろしくお願ひします



壬寅
みずのえとら

2022年、令和4年が始まりました。干支で言うと「壬寅（みずのえとら）」です。「寅（とら）」には、虎の生態から力強さや勇ましさ、決断力等がイメージされます。また、「蟻（みみず）」を表すとも言われ、そこから春の草木が生ずるという意味があるのだそうです。また、「壬」は、妊の一部でもあるように、はらむ、生まれる、といった意味があります。そのため壬寅は、厳しい冬を越えて新しい生命が誕生する年だとされ、何か新しいことを始めるのによい年だと言われています。新型コロナウイルスの感染拡大という厳しい冬を経験している我々ですが、今年こそは虎のように勇ましく、自分らしさが発揮できる年にしたいものです。また、今年伊米ヶ崎小学校がコミュニティースクールとしてスタートする年です。地域、保護者の皆様と共に子どもたちの健やかな成長のため、活力ある地域や学校の創生のために、教職員一同尽力していく所存です。ご理解とご協力をよろしくお願ひします。



気持ちを整えて… ～1/8 書き初め大会～

校内書き初め大会が行われました。1、2年生は教室で硬筆を、3年生以上は体育館で毛筆を行いました。凜とした静けさの中、子どもたちは、昨年、地域の小林先生から教えていただいたこと、冬休みに家で練習したことを生かして取り組んでいました。

校内書き初め展は28日（金）まで開催しております。各教室廊下に展示してありますので、ぜひお越しください。



冬に鍛える！ ～ クロスカントリースキー ～

今年も積雪に恵まれ、子どもたちは、体育の時間や放課後にクロスカントリースキーを行っています。クロスカントリースキーは、脚力、心肺機能を高めるには格好のスポーツです。今年デビューの1年生は、慣れるまで大変だと思いますが、シーズン終わりには、おそらく他の学年と同じようにスキーに慣れ、スイスイと滑ることができるようになることでしょう。技術や体力の向上を目指し、がんばってほしいと思います。2月8日（火）には、校内クロスカントリースキー大会を行う予定です。昨年度は無観客での実施でしたが、今年度は、お家の皆さんから応援に来ていただこうと考えています。コロナウイルス感染が再び広がっており心配ですが、大会が近づきましたら、保護者の皆様の応援の可否についてご連絡いたします。

課外スキー部も4年生以上の子どもたちが、放課後グラウンドで活動しています。さすが、伊米っ子たちです。課外部活動初日の12日から土手コースに出て、雪原を悠然と滑走していました。



中学校出前授業 ～1/14 小中連携事業～

6年生の卒業が近づいてきました。小出地区では、例年6年生を対象に、中学校入学時における新しい環境での不適應緩和を目的にした、中学校教員による出前授業が行われています。

6年生の子どもたちは会場の小出小学校に行き、大勢の小出小学校の子どもたちと机を並べ、英語、体育、理科の授業を受けました。少し緊張気味でしたが、中学校の雰囲気を楽しむことができ、よい経験になりました。



ステップを踏んで！ ～1/13 ダンス教室～

魚沼市小出郷文化会館事業・学校訪問プログラムのダンス教室が2時間目に低学年、3時間目に中学年、4時間目に高学年を対象として行われました。講師は文化会館でスクールを開講している「ラブ ダンス ムーブメント」所属の篠田先生です。ダンス曲はAdoの♪ギラギラ♪です。上学年になるにつれて、難度が上がります。毎年恒例の教室なので、子どもたちから「このステップ知ってる！」なんて声も聞こえてきました。子どもたちは、時間いっぱい、笑顔でステップを踏んでいました。

